



## El Peugeot 5008 ya está en Mosa.

Aunque la presentación a nivel nacional se hará el próximo 19 de noviembre, Mosa Ciudad Real, concesionario oficial de Peugeot, quiso mostrar ayer a los medios el nuevo Peugeot 5008. Un monovolumen que ofrece la máxima seguridad y

confort con los últimos avances tecnológicos y que convierten a este monovolumen único en su segmento. Entre algunas de sus características destacar su amplio maletero con asientos deslizantes de la segunda fila, así como su amplia gama de motores respetuosos con el medio ambiente o su

sistema de medición de espacio disponible para aparcar. En la imagen de la derecha, el gerente de Mosa Ciudad Real, Javier Barón, (en el centro), junto con el jefe de ventas, Antonio Torres, y algunos de los comerciales del concesionario Mosa Ciudad Real. / FOTOS: RUEDA VILLAVERDE

### ► MERCADO INMOBILIARIO

LT / CIUDAD REAL

El presidente de la Asociación Provincial de Empresarios de Construcción (APEC), Mariano León, y el responsable del salón Inmoimagina, Ángel Sánchez, dieron ayer a conocer los pasos seguidos para la celebración de este evento, que tendrá lugar el último fin de semana de noviembre en el pabellón ferial ciudadrealdeño.

León manifestó que se trata de una experiencia pionera, «pero demandada por las empresas que, además, ya se ha hecho en otras provincias y era necesario probar en Ciudad Real». La asociación colabora en la difusión y ha hecho de enlace entre organizadores y empresas, «pues fue esta empresa quien nos pidió colaboración».

El presidente de APEC también resaltó que se trata de una oportunidad de ver concentrada la oferta y oportunidades, al haber un problema del stock de vivienda, cuya prioridad es dar salida a las viviendas terminadas.

Por último, recordó que la reciente aprobación del Nuevo Plan

# Inmoimagina busca dar una salida al stock de viviendas «en condiciones favorables»

Esta iniciativa persigue ofrecer al ciudadano de un modo ordenado los inmuebles que hay disponibles en la provincia para su compra

de Vivienda supone buenas medidas para poner en práctica, «como la transformación de libre en protegida».

Por su parte, Ángel Sánchez declaró que *Inmoimagina.es* surge como respuesta a una situación del mercado de la vivienda que es necesario dinamizar y poner en marcha. «Se trata sencillamente de hacer posible que toda o la mayor parte de la oferta de inmuebles que hay en Ciudad Real y provin-

cia llegue al ciudadano de forma ordenada y conjunta y, para lograr este objetivo, *Inmoimagina.es* no es solamente una feria de tres días donde se pueden visitar la mayor parte de las empresas que disponen de viviendas para la venta en condiciones muy favorables, sino que además se ha creado una página web para el salón donde estará toda la oferta permanentemente actualizada, que se recogerá también en 30.000 dvd's para ser

distribuidos», según puso ayer de relieve.

El responsable del salón indicó en que es una oportunidad inmobiliaria y una experiencia nueva en Ciudad Real, que ha tenido una excelente acogida por parte de promotores, constructores e inmobiliarias, los cuales no han dudado en participar y reunir así la práctica totalidad de inmuebles de la provincia. «Lo cierto es que una satisfacción ver tanto el nú-

mero de empresas participantes como su entidad e importancia en el sector», precisó.

Además, según subrayó, también está siendo recibida con gran expectación por parte del público, ya que apenas comenzada la campaña publicitaria se han recibido muchas llamadas preguntando por el evento y las fechas de celebración.

Sánchez señaló que se trata de una iniciativa privada de la empresa Eurovisual Imagina, la cual organiza y gestiona el certamen, y, además, indicó que «contamos con la valiosa colaboración de APEC, a cuya junta directiva le pareció desde el principio un proyecto necesario para dar salida a la bolsa de viviendas ya construidas en Ciudad Real y provincia».

Finalmente, consideró que «sigue habiendo muchas personas interesadas en adquirir una vivienda y que podríamos facilitarles esta tarea, si concentramos la oferta y les mostramos las excelentes condiciones para comprar que ahora se presentan».

EL SEÑOR



## Don José Cano Pereda

Viudo de doña Concepción Martín Pérez

Falleció el día 12 de noviembre, a los 97 años de edad, después de recibir los Santos Sacramentos y la Bendición de Su Santidad.

**Q.E.P.D.**

**Sus apenados hijos: Marta, Conchita, José, Santiago, Elena y Javier; hijos políticos: Teresa Escudero, Susana Fernández y José María Codón (†); nietos: Sonsoles, Elena y Borja; Sara y Loreto; Blanca y Alejandra; María y Patricia; nieto político: Carlos, Milagros y Juli; sobrinos, primos y demás familia.**

Ruegan una oración por el eterno descanso de su alma. Las honras fúnebres y funeral se celebrarán hoy, viernes, a las 13:15 horas, en la capilla del Tanatorio de Funeraria San José (Burgos).

Capilla ardiente: Nuevo Tanatorio de Funeraria San José.

BURGOS, 13 DE NOVIEMBRE DE 2009